

ПИК

Совет Директоров ПАО «ПИК СЗ»
Комитет по аудиту и рискам

РЕКОМЕНДАЦИЯ

Комитета по аудиту и рискам к заседанию Совета директоров ПАО «ПИК СЗ» по вопросу «О рассмотрении кандидатуры внешнего аудитора ПАО «ПИК СЗ» по стандартам РСБУ на 2022 год»

Рассмотрев на своем заседании (Протокол № 1 от 02 июня 2022 года) вопрос «О рассмотрении кандидатуры внешнего аудитора ПАО «ПИК СЗ» по стандартам РСБУ на 2022 год», Комитет по аудиту и рискам рекомендует Совету директоров ПАО «ПИК СЗ» вынести на голосование Годового общего собрания акционеров вопрос об утверждении внешним аудитором Общества по стандартам РСБУ на 2022 год ООО «Аудит.Оценка.Консалтинг» (ОГРН 1027739541664).

PIK


Board of Directors of PJSC «PIK SHb»
Audit and Risk Committee

RECOMMENDATION

Audit and Risk Committee for the meeting of the Board of Directors of PJSC «PIK SHb» on the issue "On consideration of the candidacy of the external auditor of PJSC «PIK SHb» in accordance with Russian accounting standards for 2022"

Having considered in its meeting (Minutes No. 1 dated June 02 2022) the agenda item "On consideration of the candidacy of the external auditor of PJSC «PIK SHb» in accordance with Russian accounting standards for 2022", the Audit and Risk Committee recommends that the Board of Directors of PJSC «PIK SHb» put to the vote the Annual General Meeting of Shareholders the issue of approval of LLC «Audit. Evaluation. Consulting» (OGRN 1027739541664) by the external auditor of the Company in accordance with Russian accounting standards for 2022.

Председательствующий на заседании Комитета по аудиту и рискам/ Chairman Audit and Risk Committee


Бланин А.А./ Blanina A.A.